

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Sambangi Warga untuk Sosialisasi Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 23, 2023 - 14:13



*Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu Sambangi Warga untuk Sosialisasi Pencegahan TPPO*

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AIPTU BAMBANG SUGIONO, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, 23 Juli 2023, mulai pukul 09.00 hingga selesai.

Dalam kunjungan tersebut, AIPTU BAMBANG SUGIONO berkesempatan berdialog dan bersilaturahmi dengan warga di Kp. Cigelang, Desa Gunungbatu. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Aa Dede yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Sukabumi.

Salah seorang warga yang berbincang dengan AIPTU BAMBANG SUGIONO, Bapak Joko (42), menyatakan, "Kami merasa senang dan bangga atas kunjungan Bhabinkamtibmas ke lingkungan kami. Program Aa Dede ini sangat relevan dan memberikan harapan baru bagi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukabumi. Kami akan mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis."

Selain itu, dalam giat DDS ini, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali Siskamling. Dengan partisipasi aktif warga melalui Siskamling, diharapkan dapat mencegah dan mengurangi tindak pidana pencurian di wilayah Desa Gunungbatu.

Ibu Retno (39), seorang warga yang berperan aktif dalam Siskamling, mengungkapkan, "Kami mendukung ajakan Bhabinkamtibmas untuk mengaktifkan kembali Siskamling. Dengan kebersamaan dan kewaspadaan warga, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan memberikan rasa nyaman bagi seluruh warga."

Dalam kesempatan berharga tersebut, warga juga diminta untuk secara aktif berpartisipasi dalam memberikan curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas. AIPTU BAMBANG SUGIONO menegaskan, bahwa semua aspirasi dan masukan dari warga akan diakomodasi dengan baik untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas giat DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu dan menyambut positif partisipasi warga dalam menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera.